

Association Théâtre ProNe / Info-Lettre avril 2020

"Des nouvelles du front"...

Bonjour à toutes et tous!

La pandémie qui sévit aujourd'hui a paralysé, voire annulé, bon nombre d'activités culturelles.

Face à cette situation, le comité de l'Association Théâtre Pro Ne a décidé de néanmoins poursuivre au mieux l'activité de ses différents groupes de travail. Et c'est ainsi que, depuis le 26 mars dernier, il s'est réuni sur Skype pour des séances hebdomadaires de "Comité confiné".

Le rapport détaillé d'activités du Comité, tel qu'il vous a été présenté dans nos précédentes Info-Lettres, fera l'objet d'une autre Info-Lettre que nous espérons pouvoir vous adresser avant l'été.

D'ici là, nous souhaitons à chacune et à chacun le meilleur pour la suite de cette si particulière situation.

Avec toutes nos amicales salutations,

Pour le Comité confiné,
Muriel Matile

19 Avril 2020